
В  облисполкоме  обсудили
вопросы  экспорта
перерабатывающих  предприятий
в 2025 году

Экспорт  продукции  перерабатывающих  предприятий  Гомельщины  в
2025  году  обсудили  на  заседании  межведомственной  рабочей
группы по вопросам развития товаропроводящей сети белорусских
организаций за рубежом. Совещание провел первый заместитель
председателя облисполкома Дмитрий Петрожицкий.
Говорили  о  рентабельности  продаж,  удельном  весе  поставок,
темпе роста экспорта товаров. В последнее время предприятия
региона выстраивают работу на внешних рынках по региональному
принципу, В первую очередь речь идет о поставках в Россию.
Обсудили также возможность создания собственных торговых домов
за рубежом.
— Развитие региональной системы сбыта, реализация продукции на
перерабатывающие  предприятия,  отгрузка  товаров  напрямую  в
торговые сети, использование биржевого механизма — основные
задачи, над которыми необходимо работать нашим предприятиям в
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следующем году, — подчеркнул Дмитрий Петрожицкий.
Кроме того, переработчики Гомельщины планируют увеличить долю
экспорта фасованной продукции.
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